
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2024

Ementa:  Requer  informações  detalhadas  sobre  a  viabilidade  da  transferência  do
funcionamento da Base da Guarda Civil Municipal (GCM) para o local atualmente ocupado
pela Casa de Passagem. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental desta
Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja  oficiado  à  Prefeita  Pétala  Gonçalves  Lacerda,
informações sobre a Possibilidade de transferência de funcionamento da Base da Guarda
Municipal para o local onde sedia a Casa de Passagem, que funcionaria onde atualmente é a
base da GCM.

Considerando  a  relevância  dessas  questões  para  a  segurança  e  bem-estar  da
população  local,  solicito  informações  detalhadas  sobre  a  viabilidade  da  transferência  do
funcionamento da Base da Guarda Civil Municipal (GCM) para o local atualmente ocupado
pela Casa de Passagem. Esta proposta visa otimizar o atendimento às demandas de segurança
pública e assistência aos moradores em situação de vulnerabilidade.

1-Existe viabilidade técnica e operacional para a transferência da Base da GCM para o local
onde atualmente se encontra a Casa de Passagem?

a) Em caso afirmativo, qual seria o cronograma previsto para esta mudança? 

b)  Caso  contrário,  quais  são  os  principais  obstáculos  ou  limitações  que  impedem  essa
transferência?

 “Vereador Fernando Navajas”, 10 de julho de 2024
Dandara Pereira César Leite Gissoni 

Vereadora – PSB
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